

Ehrenamtspreis

Kölner Kreidekreis erhält Ehrenamtspreis

26. Mai 2025, 15:28 Uhr • 52x gelesen

f X e



Der Verein war mit einem sechsköpfigen Team zur Preisverleihung nach Düsseldorf gereist, darunter fünf ehrenamtliche Patinnen und Paten sowie Geschäftsführerin Ute Wiedemeyer (zweite von rechts). •

Foto: Kölner Kreidekreis

Rheindorf. Der Kölner Kreidekreis mit Sitz in Niederkassel-Rheindorf hat einen der Ehrenamtspreise NRW gewonnen. Die Preisverleihung fand in Düsseldorf statt. „Ehrenamtliche stärken das Miteinander und den gesellschaftlichen Zusammenhalt“, würdigte Dr. Stephan Keller, Schirmherr und Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf, alle Preisträger.

Der Kölner Kreidekreis wurde für sein Patenschafts-Projekt mit Platz 3 in der Kategorie „Jugend“ ausgezeichnet: Ehrenamtliche Patinnen und Paten des Vereins begleiten in ihrer Freizeit Kinder und Jugendliche, die im Rheinland in Heimen leben. Viele dieser jungen Menschen haben außerhalb ihrer Einrichtung keine Vertrauensperson. Die Wegbegleiter-Paten treffen sich regelmäßig mit ihnen, verbringen gemeinsame Zeit und stehen ihnen langfristig zur Seite. „Unsere Ehrenamtlichenersetzen damit ein Stück weit die Familien, zu denen die Kinder und Jugendlichen keinen Kontakt mehr haben“, erklärte Geschäftsführerin Ute Wiedemeyer anlässlich der Preisübergabe.

Der Ehrenamtspreis NRW wurde in diesem Jahr zum achten Mal vom Verband engagierte Zivilgesellschaft in NRW (VEZ) vergeben, um das Ehrenamt in der Öffentlichkeit sichtbarer zu machen. In diesem Jahr gingen über 190 Bewerbungen ein; Preise wurden in sechs Kategorien vergeben – von Bildung über Dialog, Einsatz für Geflüchtete, Einwanderer und Minderheiten bis hin zu Frauenpower, Kunst & Kultur und eben Jugend. Wie alle anderen Preisträger des Ehrenamtspreises, erhielt auch der Kölner Kreidekreis eine Trophäe und eine Urkunde.

 Gefällt 0 mal

Redakteur/in:

RAG - Redaktion



Folgen

28 folgen diesem Profil

Dieser Hammerkredit ist rekordverdächtig

So zahlen Sie fast nichts.

SMAVA | Anzeige

Ansehen

Urologe bittet Männer mit vergößerter Prostata diesen Trick zu nutzen (jeden Morgen)
diesen Trick zu nutzen (jeden Morgen)

Prostata Methode | Anzeige

Dr. Roland Schulze: „Es gibt eine einfache, sichere und natürliche 30-Sekunden-Methode, die es Männern ermöglicht, ein Leben wie in ihrer Jugend zu führen - ohne verschreibungspflichtige Medikamente oder eine Operation.“

Den folgenden Artikel lesen >

Prostata Methode | Anzeige